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Warning: 
•  To prevent fire or shock hazard, do not expose this apparatus to rain or moisture.

Caution:
•  Do not expose this apparatus to drips or splashes.  
•  To avoid electric shock, do not open the cabinet.
•  Refer servicing to qualified personnel only.
•  Do not expose this apparatus to excessive heat such as that generated by 

sunshine, fire or other heat sources.
•  Do not subject this apparatus to strong impact.
•  This apparatus should be located close enough to the AC outlet so 

that you can easily grasp the AC adapter at any time.  
•  In case of emergency, disconnect the AC adapter quickly.
•  Do not place any objects filled with liquids, such as vases, on this apparatus.
•  To  prevent fire, do not place any naked flame sources (such as 

lighted candles) on this apparatus.
•  Do not install this apparatus in a confined space such as a bookcase 

or similar unit.  
• Install this apparatus only in the places with good ventilation.  
• The rating label is put on the bottom of this apparatus. 

Battery caution:
•  Keep batteries out of the reach of children.  
•  Observe correct polarity as marked.
•  Do not expose the battery to excessive heat such as sunshine, fire or 

the like.
•  Always consider the environment issues and follow local 

regulations when disposing of batteries.
•  Remove depleted battery immediately.
•  Danger of explosion if battery is incorrectly replaced. Replace only 

with the same or equivalent type.
•  Use only disposable LR06(AA) alkaline or Ni-MH batteries.
•  Do not use new batteries and old one at the same time.
•  Do not use different batteries type or model.
•  Do not use a leaking battery. If battery leakage occurs, avoid 

contact with skin. If contact occurs, immediately wash thoroughly 
with soap and water

•  If battery leakage comes into contact with your eyes, immediately 
flush with water and seek medical.

For customers in the USA
FCC Notice
Warning:
This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is 
subject to the following two conditions: (1) This device may not cause 
harmful interference, and (2) this device must accept any interference 
received, including interference that may cause undesired operation.

Caution:
You are cautioned that any changes or modifications not expressly 
approved in this manual could void your authority to operate this 
equipment.

Note: This equipment has been tested and found to comply with 
the limits for a Class B digital device, pursuant to part 15 of the FCC 
Rules. These limits are designed to provide reasonable protection 
against harmful interference in a residential installation. This equipment 
generates, uses and can radiate radio frequency energy and, if not 
installed and used in accordance with the instructions, may cause 
harmful interference to radio communications. However, there is no 
guarantee that interference will not occur in a particular installation. If 
this equipment does cause harmful interference to radio or television 
reception, which can be determined by turning the equipment off and 
on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or 
more of the following measures:

- Reorient or relocate the receiving antenna.
- Increase the separation between the equipment and receiver.
-  Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that 

to which the receiver is connected.
- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

For customers in Canada
IC statement

CAN RSS-Gen/CNR-Gen 

This device complies with INDUSTRY CANADA R.S.S. 210. Operation 
is subject to the following conditions: (1) This device may not cause 
harmful interference and (2) this device must accept any interference 
received, including interference which may cause undesired operation.

This device complies with RSS-102 radiation exposure limits set forth 
for an uncontrolled environment.

Important information
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Avertissement:  
•  Pour éviter tout risque de choc électrique ou d’incendie, n’exposez pas cet 

appareil à la pluie ou à l’humidité.

Attention:
•  Protégez cet appareil des projections et des gouttes d’eau.   
•  Pour éviter tout risque de choc électrique, n’ouvrez pas le boîtier.   
•  Confiez tous travaux d’entretien à un technicien qualifié.
•  N’exposez pas cet équipement à des températures excessives, telles 

que celles de la lumière directe du soleil, d’une flamme ou autres 
sources de chaleur.

•  Ne soumettez pas cet équipement à de forts impacts.
•  Cet appareil doit être placé à proximité de la prise secteur afin que 

vous puissiez facilement vous saisir de l'adaptateur secteur à tout 
moment.

• En cas d'urgence, débranchez l'adaptateur secteur au plus vite.
•  Ne placez pas d’objets remplis de liquide tels que des vases, sur 

l’appareil.  
•  Pour éviter tout risque d’incendie, ne placez pas de flammes nues (telles 

que des bougies allumées) sur l’appareil.
•  N’installez pas cet appareil dans un espace confiné tel qu’une 

étagère ou un endroit similaire.  
• N'installez cet appareil que dans des endroits bien aérés.  
• La plaque signalétique se trouve sur le dessous de cet appareil. 

Mise en garde relative aux piles:
•  Tenez les piles hors de portée des enfants.  
•  Respectez la polarité correcte indiquée.
•  N'exposez pas la pile à une chaleur excessive telle que les rayons du 

soleil, un feu ou autre source de chaleur.
•  Prenez toujours en considération l'impact environnemental et suivez 

les réglementations locales lors de la mise au rebut des piles.
•  Retirez immédiatement toute pile déchargée.
•  Danger d'explosion en cas de positionnement incorrect de la 

pile. Remplacez uniquement avec des piles de type identique ou 
équivalent.

•  Utilisez uniquement des piles alcalines LR06 (AA) jetables ou des 
piles Ni-MH.

•  N'utilisez pas des piles rechargeables.
•  Ne mélangez pas des piles neuves et des piles usagées.
•  Ne mélangez pas différents types ou modèles de piles.
•  N'utilisez pas une pile qui fuit. En cas de fuite de la pile, évitez tout 

contact avec la peau.
•  Si le liquide de la pile entre en contact avec vos yeux, lavez aussitôt 

avec de l'eau et consultez un médecin.

Pour les clients aux États-Unis
Avis de la FCC
Avertissement:
Cet appareil est conforme à la Partie 15 du règlement de la FCC. Son 
fonctionnement est soumis aux deux conditions suivantes : (1) Cet 
appareil ne doit pas causer d’interférence nocive et (2) cet appareil doit 
accepter les interférences reçues, y compris les interférences pouvant 
provoquer un fonctionnement indésirable.

Attention:
Vous êtes averti que tout changement ou modification non 
expressément approuvé dans ce manuel est susceptible d’annuler 
votre droit d’utilisation de cet appareil.

Remarque: Cet appareil a fait l’objet de tests afin de vérifier sa 
conformité avec les limites relatives aux appareils numériques de 
classe B, conformément à la partie 15 du règlement de la FCC. Ces 
limites ont pour vocation d’offrir une protection raisonnable contre 
les interférences nocives en installation résidentielle. Cet appareil 
génère, utilise et peut émettre des fréquences radioélectriques et 
provoquer, en cas d’installation et d’utilisation non conformes aux 
instructions, des interférences préjudiciables à la réception des signaux 
radio. Toutefois, il n’y a pas de garantie que des interférences ne se 
produiront pas dans une installation particulière. Si l’appareil provoque 
des interférences préjudiciables à la réception radio ou télévisée, ce qui 
peut être déterminé en éteignant et allumant l’appareil, l’utilisateur est 
invité à essayer d’y remédier en prenant une ou plusieurs des mesures 
suivantes :

- Réorienter ou déplacer l’antenne réceptrice.

- Augmenter la séparation entre l’appareil et le récepteur.

- Brancher l’appareil dans une prise, sur un circuit différent de celui 
auquel est raccordé le récepteur. 

- Demander de l’aide au revendeur ou à un technicien radio/TV qualifié.

À l’attention des clients au Canada
Déclaration IC

CAN RSS-Gen/CNR-Gen 

Cet appareil est conforme à la norme R.S.S. 210 d'INDUSTRIE 
CANADA. Le fonctionnement est soumis aux conditions suivantes : 
(1) Cet appareil ne doit pas causer d'interférences dommageables 
et (2) cet appareil doit accepter toutes les interférences reçues, y 
compris les interférences susceptibles de générer un fonctionnement 
préjudiciable.

Cet appareil est conforme aux limites de RSS-102 sur l'exposition aux 
rayonnements établies pour un environnement non contrôlé.

Informations importantes


